

ECONFÉRE UTL

L'art brut au féminin

Conférence, ce jeudi 17 janvier à 14 h 30 au centre Pierre-Messmer. La conférence est présentée par Ophélie Naessens, maître de conférences en arts plastiques à l'Université de Lorraine. Le thème : Une petite histoire de l'art brut au féminin. Depuis l'apparition du concept en 1967 sous la plume de Jean Dubuffet, l'histoire de l'art brut a été jalonnée par les récits et les œuvres de femmes aux destins singuliers dont les portraits seront découverts dans cette conférence.